
第１回  運営委員会  

令 5 年 5 月 11 日 (木 ) 

18 時 30 分～  第 1 理科室  

進 行   宮 崎 副 会 長  

 

１  開会のことば（宮崎副会長）  

 

２  学校長あいさつ（中村校長）  

体育祭について、当初の予定では平日開催とお伝えしていましたが、駐車場

確保を優先とし、土曜の開催に変更とさせて頂きました。  

3 年生の修学旅行、京都・奈良はコロナ前の賑わいを取り戻していました。

直前になって参加できなくなる生徒や、旅行中に体調を崩す生徒もおらず、こ

れも日頃の保護者の皆様の気配りのおかげと思っております。ありがとうござ

いました。  

体育祭に始まり、総体、中間テストとこれからも学校行事が続きます。引き

続きご協力をお願いいたします。  

 

３  PTA 会長あいさつ（幡野会長）  

  どの業界でも働き方改革と言う声が聞こえてきます。市 P 連総会でも改革の声  

が聞かれました。改革を行うことで、保護者・先生方双方の負担が軽減され、子

どもたちの教育環境がより良くなる事を目指します。  

恥ずかしながら、 PTA とは何か、何を求められているのか未だ良く分かってお

りません。改革に向け、まずは谷和原中 PTA の現状把握を行い、分業・分担が出

来るよう、次につなげられるよう、努めていきたいと思います。皆さまご協力よ

ろしくお願いいたします。    

 

４  学校保健委員会について（寺田教諭・池内養護教諭）  

  今年は３年ぶりに学校保健委員会を 8 月上旬に開催予定です。  

・視力低下について  

・自転車での登下校について  

 

５  自己紹介  

 

６  議案  



 (1) 活動計画・報告  

   ①  ＰＴＡ本部  

4 月  7 日  １学年の専門委員、学年委員長決定  

4 月 22 日  WEB と書面による総会  

4 月 29 日  市 PTA 連絡協議会総会に参加  

 

    ②  学年委員会（小林委員長）  

    ・昨年度卒業式に、卒業生やその保護者へのプレゼント企画として  

「壁賞状」企画を実行した。  

 今年度も特段の要望がない場合、昨年同様卒業生への贈り物企画を進め  

ていく予定。  

    ・専門委員会委員長、副委員長の募集および選出を行った。  

4 月 22 日に引継ぎ完了。  

    次年度の募集要項等を 12 月を目処に頂きたい。  

 

③  教養委員会（増田委員長）  

昨年度の反省を踏まえ、制服バザーをしっかりと告知をした上で、前期

と後期に分け学校行事に合わせて、年 2 回開催予定。  

   

④  広報委員会  

   自薦の方がおられませんでしたので、今年度の広報誌は休刊となります。 

   

⑤  校外指導委員会（佐藤委員長）  

     別紙参照。  

     

⑥  環境整備委員会（島田委員長  代：幡野会長）  

     9 月 2（土）に第 2 学年による親子奉仕作業を予定。  

      

（ 3）  体育祭について  

   駐車場は十分に確保できたと思いますが、今年度も学年別で実施します。

保護者も学年ごとの入れ替え制でお願いいたします（スクリレで発信予

定）。  

 

 

 



 

（ 4）その他  

・奉仕作業について  

親子奉仕作業は学校の敷地内を対象に実施するが、学校外周のフェンス

からはみ出した枝等の手入れも実施してほしいと近隣から要望があった。シ

ルバーさんに依頼することを考え、まずは見積を取る予定。  

・体操服について  

ジャージの販売会社より、次年度よりジャージの販売価格が、 15％の値

上げとなる旨の連絡を受けた。価格高騰の理由の一つに、谷原中のジャージ

は特注デザイン品である事があげられ、汎用品を用いることで、費用を抑え

ることが可能との事。  

次年度からデザインを変更できるよう、生徒会を通して生徒達への周知  

等を行っていく。もちろん現行のジャージの継続着用も可能とする。  

   

    

７  閉会のことば（宮崎副会長）  

 

            次回運営委員会   9 月 6 日（水）   18 時 30 分より  


